

Communiqué de presse

Nanterre, le 23 septembre 2023

RÉNOVATION DU PÔLE D'ACTIVITÉS DE JOUR Cité de l'Enfance du Plessis-Robinson

Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine a inauguré le Pôle d'Activités de Jour entièrement rénové afin d'offrir de meilleures conditions d'accueil aux usagers et de permettre la mise en accessibilité du site, et a lancé le départ du « Chemin de la Mémoire ». Chef de file des solidarités, la protection de l'enfance est au cœur des missions du Département. La Cité de l'Enfance du Plessis-Robinson (CDE) est un établissement public social qui a pour vocation l'accueil d'urgence, l'observation et l'orientation des enfants de 3 à 18 ans confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE).

Les travaux de rénovation du Pôle d'Activités de Jour

Le Pôle d'Activités de Jour accueille et accompagne les enfants non-scolarisés pour leur proposer des activités scolaires et des apprentissages adaptés. Après près de six mois de travaux entre septembre 2022 et février 2023, la rénovation vise à améliorer les conditions d'accueil avec notamment la mise en accessibilité des locaux (normes PMR) et la réduction de la consommation énergétique de l'établissement. Le Pôle d'Activités de Jour propose des activités variées (soutien scolaire, activités sportives, ateliers de sensibilisation, pâtisserie, sorties culturelles...) et peut accueillir jusqu'à 12 enfants.

Le Pôle a également vocation à accueillir les jeunes lors des vacances scolaires à travers le dispositif « Vacan'Sports » organisé par le Département des Hauts-de-Seine pour rendre le sport accessible au plus grand nombre.

Le montant des travaux s'élève à 370 K€

Départ du « Chemin de la Mémoire ».

A l'occasion de l'inauguration, les enfants de l'ASE de la Cité de l'Enfance participent à un parcours mémoriel en VTT, organisé les 23 et 24 septembre. Porté par le Département des Hauts-de-Seine, le Chemin de la Mémoire relie le Plessis-Robinson au Mont-Valérien avec des haltes destinées à leur faire connaître le département et à mettre en lumière des personnalités ayant œuvré pour les droits de l'Homme. Au fil du parcours, les enfants sont invités à découvrir le patrimoine historique du territoire. Cette expérience sportive et citoyenne articulée autour des valeurs de solidarité et de partage permet aux jeunes accueillis par le Pôle d'Activités de Jour de vivre un moment convivial de cohésion de groupe en marge d'un quotidien parfois en rupture sociale. Le Chemin de la Mémoire a reçu le Prix départemental de l'Initiative mémorielle organisé par l'Association nationale des membres de l'Ordre national du Mérite.

« Quel que soit son parcours de vie, qu'il soit accidenté ou non, chaque jeune doit pouvoir accéder à cette histoire et à ce parcours citoyen que nous proposons à chaque Alto-séquanais. Comme tous les enfants, ceux qui sont sous notre responsabilité, doivent pouvoir bénéficier de l'offre éducative, culturelle et sportive foisonnante que nous déployons. C'est ce que j'ai tenu à réaffirmer à l'occasion de la présentation de notre stratégie départementale pour la protection de l'enfance, présentée il y a tout juste un an.

L'objectif de toutes ces activités est de favoriser l'épanouissement de tous, afin de continuer à vivre tout ce qu'un enfant doit vivre à son âge, poursuivre ses apprentissages d'une manière différente. Ce sont des moments qui vous permettent de vous découvrir et d'éveiller de nouvelles passions. Ce sont également des moments de cohésion, des occasions pour vous dépasser au service du collectif, de partager des souvenirs avec d'autres jeunes ». **Georges Siffredi**, Président du Département des Hauts-de-Seine.

Cet évènement repose sur un important travail en réseau auquel sont associés les jeunes du territoire (collégiens, clubs de mémoire...) mais également les autorités administratives, les services de l'Etat (Préfecture, Education nationale, gendarmerie, police), élus, l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre (ONACVG), l'Association des filles et fils déportés juifs de France, l'A.N.M.O.N.M.(Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite), le Souvenir Français, les associations patriotiques ...

Contact presse

Célia DAHAN

01 47 29 35 78 / cdahan@hauts-de-seine.fr



